

Evo Morales destaca vocación democrática y de diálogo de Nicolás Maduro



La Paz, 1 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, respaldó la vocación democrática y voluntad de diálogo de su homólogo venezolano, Nicolás Maduro.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el primer mandatario boliviano también lamentó que el representante de Chile, ponga condiciones para acompañar el proceso de diálogo que garantice la paz.

El Gobierno de Chile decidió suspender su participación como acompañante en el proceso de diálogo entre el Gobierno Bolivariano y la derecha venezolana, con el pretexto de falta de decisiones concretas “entre las partes para la realización de elecciones presidenciales democráticas, transparentes y conforme a estándares internacionales”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154123-evo-morales-destaca-vocacion-democratica-y-de-dialogo-de-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba